

Cosalá, Sinaloa, 10 de abril de 2020.

A NUESTROS TRABAJADORES Y A LA COMUNIDAD DE COSALÁ EN GENERAL

Como siempre, son nuestros deseos que ustedes y sus familias se encuentren bien y que todos sigamos las recomendaciones de salud que nuestras autoridades han venido sugiriendo. Con la solidaridad de todos, estos tiempos tan duros pasarán y pronto el futuro deberá ser mejor.

Reiteramos que nuestro personal médico, representado por el Doctor Cordero y su equipo, continúan en Cosalá de martes a jueves, apoyando cualesquier consulta o emergencia médica que llegara a necesitarse. Este apoyo es para nuestros trabajadores, sus familias y cualquier persona de la Comunidad que necesite ser revisada por un médico.

Debido a la toma ilegal de nuestras instalaciones, no hemos tenido acceso al medicamento con que cuenta la compañía, pero ya se colocó una orden de compra y el Doctor podrá recetar sin problema alguno. **En resumen, las consultas médicas y el medicamento no tienen costo para nadie.**

En lo que respecta al bloqueo, les informamos que en días pasados fuimos atacados en nuestras instalaciones por personas desconocidas, quienes tomaron una parte de nuestro inventario de concentrado. La denuncia penal para quien o quienes resulten responsables ya está en proceso y en manos de las autoridades. Esta acción se sumará a las denuncias penales ya presentadas anteriormente por el despojo agravado de los inmuebles y el paro ilegal de nuestras operaciones. Confiamos en que las autoridades restablezcan pronto el orden y el estado de derecho.

Como hemos venido diciendo, el tiempo corre y la situación económica de la compañía continúa agravándose día con día, quien piense y diga que la empresa no se va, no cierra y que finalmente terminará aceptando las condiciones de los paristas, no sabe lo que dice y miente. **La empresa no negociará jamás con ellos.**

Dos meses y medio sin producir han ocasionado graves problemas económicos y el arranque de operaciones no se ve fácil. Sin embargo, es nuestro objetivo seguir manteniendo las fuentes de empleo en la Comunidad, por lo que a pesar de la situación económica de la empresa, estamos evaluando las mejores oportunidades de operar cuando esto termine.

Los mantendremos informados de cualquier avance o decisión que se vaya tomando. Mientras tanto, los invitamos a cuidarse en familia y a ganarle la batalla a esta pandemia siguiendo las recomendaciones que nos han dado nuestras autoridades.

A T E N T A M E N T E

TRITURADOS MINEROS DEL NOROESTE, S.A. DE C.V.